"La Democracia"

"Se entiende como un sistema que promueve y permite el respeto irrestricto de los derechos y libertades de las personas, la creación de oportunidades iguales para todos, la vigencia del estado de derecho, la formación de valores de igualdad, tolerancia y respeto mutuo a las diferencias, los cuales son fundamento básico de las relaciones sociales pacíficas."

De ello desprendemos que nos estamos alejando cada vez más de esta forma de gobierno que constitucionalmente rige en nuestro país, pues se han socavado los principios rectores que lo caracterizan, como lo es el irrespeto de los derechos humanos, el cada vez más violentado estado de derecho y el desaire al respeto a las diferencias.

No esperemos que surja un nuevo líder que venga a solucionar los problemas que aquejan a nuestro país, pues es labor de cada uno de nosotros de pregonar en nuestra esfera de influencia (entorno familiar y laboral) el actuar de forma ética, responsable y honesta para que su efecto multiplicador a mediano o largo plazo venga a restituir lo que toda población anhela: vivir con certidumbre, tranquilidad y paz.

Lic. Fausto Fidencio Partida Luna